

## Kehadiran Paslon Welly - Anggit Nuansa Baru Pilkada Pasaman

Syafrianto - [PASAMAN.INDONESIASATU.ID](https://PASAMAN.INDONESIASATU.ID)

Aug 29, 2024 - 10:35



Pasaman, - Pasangan Welly Suheri-Anggit Kuniawan Nasution mendaftarkan ke KPU Pasaman. Lautan masyarakat pun turun ke jalan untuk langsung mengantarkan pasangan ini ke KPU Pasaman, Rabu (28/8). Benar ramai. Bayangkan saja, sejauh dua kilometer lautan manusia memenuhi jalan utama Kota Lubuk Sikaping.

“Agaknya kami sudah menemukan labuhan hati pada proses pencoblosan nanti. Semoga Welly-Anggit memenangkan Pilkada nanti,” kata ibu Rani, yang

mengaku spontan ikut ke jalan mengantar pasangan bakal calon peserta Pilkada Welly-Anggit.

Sebelum ke KPU, pasangan Welly-Anggit bersama koalisi Pasaman Bangkit melakukan long march dari Pasar Lama Lubuk Sikaping hingga ke KPU melewati jalur utama kota. Selain masyarakat dan simpatisan, lebih banyak masyarakat yang secara spontan ikut ke jalan mengantar pasangan ini.

“Terimakasih untuk semua masyarakat yang telah mengantar kami sejauh ini. Begitu banyak rintangan dan pengorbanan di awal-awal dulu. Tapi, kaki sudah kami langkahkan, berani memulai berarti harus disudahi. Apapun rintangan bersama-sama kita hadapi. Insyallah Tuhan meridhoi niat baik kita untuk Pasaman Bangkit,” jelas Welly Suheri didampingi Anggit Kurniawan Nasution dan petinggi partai pengusung saat jumpa pers usai mendaftar ke KPU Pasaman.

Seperti diketahui, pasangan Welly-Anggit diusung koalisi Pasaman Bangkit. Terdiri dari partai PAN, PKB, PDIP dan PBB.

Ketua KPU Pasaman, Taufiq menjelaskan, untuk proses pendaftaran Welly-Anggit secara administrasi dinyatakan lengkap. Ini setelah diteliti langsung oleh tim penerimaan pendaftaran bakal calon.

“Setelah ini kami bakal melakukan pemeriksaan administrasi untuk proses selanjutnya,” kata Taufiq.

Di sisi lain, kehadiran Welly-Anggit ini menghadirkan nuansa baru dalam Pilkada Pasaman. Indak ado kayu janjang dikapiang, ditanak sahabih bareh. Begitulah kiranya kegigihan pasangan.

Lebih lanjut, bicara keyakinan yang begitu besar untuk menang dalam Pilkada, ternyata Welly-Anggit membawa segudang persiapan. Dua kali jadi anggota DPRD Pasaman, Welly meyakini, segala pengetahuan tentang pemerintahan yang ia pelajari selama menjadi legislator adalah modal awal untuk mewujudkan Pasaman bangkit.

Menurut Welly, memang ada yang harus dikorbankan, yakni mengundurkan diri sebagai anggota DPRD Pasaman yang baru saja dilantik. Tapi ia bersama Anggit meyakini segala perjuangan dan pengorbanan yang mereka jalani adalah yang terbaik untuk Pasaman saat ini.